



Starke Leistungen trotz Trainingspause

GMÜNDER PAARE BEI „TÜBINGEN TANZT!“ IM EINSATZ

Am 12. Juli 2025 lud der TTC Rot-Gold Tübingen e.V. zu seinem Turnierwochenende „Tübingen tanzt!“ ein. Auch zwei Paare des TC Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd waren in der Hauptgruppe D Standard und Latein vertreten und zeigten auf dem Parkett respektable Leistungen – vor allem angesichts der eingeschränkten Trainingmöglichkeiten in den vergangenen Wochen.

Thomas Türk und Sara Petricevic mussten in diesem Jahr aus beruflichen Gründen, insbesondere wegen Saras Weiterbildung, auf viele Trainingseinheiten verzichten. Umso beachtlicher ist ihr Auftritt in Tübingen: In der Standarddisziplin belegten sie den 9. Platz, in der Lateinsektion erreichten sie Platz 13. Trotz der limitierten Vorbereitung traten sie engagiert und konzentriert auf und nutzten das Turnier, um wertvolle Routine und Wettkampfpraxis zu sammeln.

Keanu Aloisi und Sarah Thier präsentierten sich in beiden Disziplinen solide.

In der Standardsektion tanzten sie sich auf den 7. Platz, nur knapp am Finale vorbei, während sie in der Lateindisziplin mit einem 8. Platz im Mittelfeld landeten. Damit zeigten sie erneut ihre Vielseitigkeit und Stabilität in beiden Stilrichtungen.

„Tübingen tanzt!“ bot für alle Beteiligten eine schöne Gelegenheit, Turnierluft zu schnuppern und sich mit anderen Paaren aus der Region zu messen. Für die Paare des TC Rot-Weiss Schwäbisch Gmünd war es ein wertvoller Schritt zurück in den Wettkampfmodus – mit motivierenden Ergebnissen und Lust auf mehr.

Bilder: Michael Thier



